



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du FC Donzelle 16 octobre 2025 au Stade du Moulin

Christian Lamers ouvre la séance à 20h17

Excusés : Divers excusés : Commune de Dardagny + Ricardo Ferreira+ Kevin Ferro

PYZ met un blâme amical aux +30 car seul le coach et un joueur sont présents. Idem pour d'autres équipes. Il rappelle qu'il faut au moins deux joueurs par équipes (sans compter l'entraîneur)

RAPPORT DU PRESIDENT 2025

Voici le moment de commencer notre 5eme assemblée générale dans notre agréable buvette qui connaît actuellement une fréquentation assidue et un rendement des plus intéressants. Ce n'est pas forcément dans les habitudes protocolaires de commencer un rapport sous cette forme mais je me permets cette petite entorse en commençant par la buvette, buvette, qui lors de mes derniers rapports faisait la part belle à un sentiment de déception. Eh bien depuis le vent s'est inversé.

Notre buvette est redevenue LA buvette, notre, votre buvette, bref un endroit où l'on se sent bien où la plupart des adversaires, des arbitres se sentent bien, bref ce qu'elle aurait toujours dû être. Que Lulu, Delphine, Serge et toutes les personnes y donnant des coups de mains en soient ici remerciés. PYZ fait venir Lulu qui est accueillie avec des applaudissements. Lulu continue avec nous et nous en sommes très heureux, mais attention elle n'est pas éternelle....

Reprendons le cours des choses et donc, comme le veut la tradition je vous demande de respecter une minute de silence, sans se lever, pour nous aider à nous souvenir de la disparition des gens proche du club survenue durant l'année écoulée.

Merci d'avoir respecté ce moment.

Comme c'est le cas maintenant depuis quelques années, je laisserai aux personnes en charge au niveau sportifs des différentes catégories le soin de vous faire le compte rendu de celles-ci.

L'année 2024-2025 a été la dernière année comme entraîneur de Ricardo Ferreira Marques dit Rica ou encore Riki. Après avoir fait ses armes d'entraîneurs dans notre mouvement juniors, Riki est parti s'aguerrir à Veyrier et nous est revenu pour s'occuper de notre première équipe. La saison dernière il a très rapidement réussi à maintenir celle-ci en 3eme ligue.

En parallèle, Riki a repris le flambeau du Margotton en succédant à Dudu de fort belle manière. Succession qu'il continue à assumer avec l'aide de ses copains Gabi et Guillaume. Merci à eux. Ce qu'il faut savoir également c'est que notre ami Riki a repris la présidence de la fête des vendanges de Russin, présidence qu'il continue à exercer et que ceci n'est pas une mince affaire. C'est pourquoi il ne peut être des nôtre ce soir, une séance importante du comité de la Fdv ayant



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

lieu en même temps. Dommage, mais nous avons eu l'occasion de marquer le coup lors de son dernier match à domicile de la première équipe au printemps dernier.

Arrivé à ce moment-là de mon rapport, je dois aussi saluer Gabriel Marques, le cousin, dit communément Gabi, l'homme jamais très loin de Riki et vice versa, le coach par excellence.

Merci Gabi

Gabi , on aura le temps d'en reparler au point 8.....

Lors de l'exercice 2024-2025 nous avons dû prendre la décision de ne pas avoir de juniors A, étant trop limité en nombre pour faire un effectif correct. Nous avons donc malheureusement perdu certain de ces joueurs en route, ce qui n'est jamais agréable.

Ce qui n'a pas été très agréable non plus, c'est la relégation en 5eme ligue de notre deuxième équipe, mais, et pour voir le côté positif de la situation, cela nous a permis de repartir sur un bon pied, de voir des joueurs, principalement d'anciens juniors revenir au club. Actuellement notre seconde équipe est première de son groupe.

Notre club compte actuellement 387 licenciés un peu moins que l'année dernière ceci dû au fait que nous avons mis de l'ordre dans nos licences et qu'actuellement à part les blessés et quelques joueurs qui tiennent à garder leur licence active ce chiffre est très prêt de la réalité.

Comme à chaque fois depuis maintenant bien des rapports et au risque de me répéter, Le FC Donzelle se porte bien. L'ambiance est au beau fixe, les entraîneurs au taquet, attentifs et respectueux des consignes demandées, c'est réellement un plaisir de venir au Moulin.

On est bien aidé par Tondela pour maintenir notre pelouse en état correct vu les nombreuses heures d'utilisation que celle-ci accepte sans trop se plaindre.

Souvent dans mes rapports précédents j'ai eu à remettre les pendules à l'heure concernant l'utilisation de notre site et là, au moment de rédiger celui-ci je me rends compte que tout tourne comme sur des roulettes ou presque, eh bien je peux vous dire que c'est très, très agréable. Merci beaucoup à vous.

Merci également aux cantonniers, nos rapports sont cordiaux et respectueux, nous avons maintenant un rythme de croisière correct avec des réunions en compagnie de nos autorités et de l'entreprise Pottu et Seiz qui sont très bénéfiques afin que nos installations se portent le mieux possible.

Un grand merci à Simon, Benjamin et également à Patrice de l'entreprise Pottu et Seiz pour cette bonne collaboration.

Un merci aussi à nos autorités communales, renouvelées ce printemps.

Laure Bovy et Emilienne Hutin ont laissé la place à la relève en les personnes de Tracy Monney et Julien Guyot.

C'est l'occasion pour remercier sincèrement Laure et Emilienne pour toute l'attention et l'énergie qu'elles ont apportée au site du Moulin.

Et, avec malice, mettre un coup de pression sympathique à Tracy et Julien afin que la continuité se fasse au mieux, continuité qui pour le moment se passe idéalement bien. Et il n'y a aucune raison que cela s'arrête.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

N'oublions pas Anne Zoller qui n'est jamais loin mais, vu la répartition des dicastères a pris un peu de recul, mais ne vous inquiétez pas elle veille au grain. Un grand merci donc aux autorités de Dardagny, Russin, Avully et Cartigny.

Un grand merci à nos sponsors qui sont de plus en plus nombreux grâce à Sandrine qui fait un magnifique travail d'approche et de sensibilisation auprès des entreprises susceptibles de nous aider.

Là, arrive le moment du petit mot sur les amendes et le fair-play

Amendes, la saison dernière a été bonne, principalement du côté de nos deux équipes d'actifs. Bravo à elles. Le montant totale des amendes a été de Fr.3470.- ce qui est réellement plus que convenable pour une saison complète

Je vous dis ça car pour cette saison l'exercice a clairement mal commencé.

L'année dernière, au moment de notre AG du 17 octobre, donc a un jour près, nous en étions à Fr. 735.—et aujourd'hui nous en sommes à un peu plus du double avec un montant de Fr. 1495.- Si on extrapole, ça pourrait donner à la fin de la saison un montant de l'ordre des Fr. 7000.- ce qui est clairement trop et pas facile à supporter pour nos finances.

Un très sérieux effort est demandé à tous pour que notre courbe des amendes soit inversée afin que notre saison ne se termine pas avec un chiffre indigne de nos valeurs.

Le club des 100 a été mis en stand-by durant l'année passée faute de personnes motivées à prendre la suite de Jacques Hutin.

Pas faute d'avoir cherché, mais à chaque fois les réponses ont été négatives. Dommage.

Mais ça y est une solution a été trouvée et nous vous en parlerons lors des divers ou avant....

Au niveau manifestation, l'année écoulée a été marquée par l'organisation de l'AG de l'ACGF. Si tout ne fut pas parfait, il faut relever une belle

co-organisation avec le Rapid Jonction Bosna, une soirée globalement réussie et un joli apport financier. Mais c'est du boulot et pas mal de stress.

Sinon le club continue à être un acteur bien visible à la Fête des Vendanges de Russin et l'organisation des différents tournoi et manifestations internes sont indispensables tant par l'apport financier qu'au niveau de l'investissement de tous les acteurs de notre club. Pour ce faire la Coma est très investie dans la réussite de ces différentes manifestations, qu'elle en soit ici grandement remerciée.

Au niveau manifestation je profite pour vous signaler que cette année le Margotton se déroulera dans nos murs, à la buvette.

Nous espérons, avec cette initiative, attirer un grand nombre de personnes gravitant autour de notre club. Pour cela nous avons besoin de vous pour faire de la pub. A cet effet un flyer et des affiches devraient être prêts pour la fin du mois.

Avant de terminer j'en reviens au fameux point 8...ça bouge et je suis obligé d'en parler un peu maintenant.

Lors de l'année 2024-2025 le FC Donzelle, selon le vœu de l'AG 2024, a été dirigé par une co-présidence assurée par Christian Lamers dit Lala et moi-même.

On ne savait pas trop dans quoi l'on se lançait et comment cela allait fonctionner.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Eh bien cela a très bien fonctionné. Avec Lala car pour moi c'est Lala et rien d'autre nous avons fonctionné comme une main où les doigts se répartissent le travail de manière harmonieuse et sereine.

Ce fut un plaisir, comme c'est un plaisir de vous annoncer que si tel est votre décision lors du vote du point 8, je laisse en toute quiétude ma place à mon ami pour reprendre le flambeau et la direction du FC Donzelle.

En 28 ans de comité, j'en ai connu des passations, des élections tendues voire malsaines, et là, c'est tellement agréable de passer la main à une personne sincère, entière et absolument motivée à contribuer à tracer le chemin de ce club qui m'est très cher. En principe, et à nouveau ce fameux point 8, je ne serai pas très loin.

Pour finir mes habituelles réflexions personnelles.

Elles n'ont malheureusement pas changé.

Le monde va mal, voir encore plus mal que mal, plus mal que l'année dernière il est donc vital de rester vigilants et attentifs aux divers événements qui se déroulent sur notre terre.

Guerres, exterminations, problèmes climatiques on vit un désastre et là au milieu le FC Donzelle doit rester un lieu où règne la tolérance, le respect deux valeurs primordiales à mes yeux et qui font qu'il est toujours agréable de passer le portail du stade.

En tant que président j'ai été très fier de me trouver à la tête d'un club comme le nôtre. Pour moi quand quelqu'un me dit : « Belle banderole, président à l'entrée du stade » c'est aussi important que lorsque quelqu'un me dit : « Beau résultat aujourd'hui, président... »

C'est donc avec émotions que je clos mon rapport.

Faisons toutes et tous en sorte que la vie autour du stade du Moulin reste un îlot de paix et de plaisir

Ici c'est Donzelle, Donzelle c'est plus que partout

RAPPORT DES RESPONSABLES TECHNIQUES ACTIFS (A. Zumbach et T. Arbesu)

Rapport actifs saison 2024-2025. Antoine lit le rapport.

Les deux équipes d'actifs ont évolué en 3^{ème} et 4^{ème} ligue lors de la saison 2024-2025.

A la fin de la saison 2023-2024, Le duo Ricardo et Gabi ont annoncé au comité qu'ils entamaient leur dernière saison à la tête de la 1^{ère} équipe. Gauthier Elouga a intégré le staff, également dans l'optique de reprendre les rennes pour la saison 2025, le but étant de faire une transition progressive. Le premier tour de la 1^{ère} aura été de bonne facture, avec des prestations encourageantes face aux bonnes équipes du groupe et en récoltant les points nécessaires rapidement, ce qui permettra de passer une trêve hivernale sereine. La préparation du 2^{ème} tour se passe bien, notamment grâce à la mise à disposition du terrain synthétique de Laconnex, que nous remercions. Malheureusement, le début de 2^{ème} tour freine l'équipe dans son élan avec notamment une défaite frustrante en coupe. Ce 2^{ème} tour aura été plus compliqué. Il faut toutefois relever l'investissement de certains joueurs, qui auront doublé les matchs du dimanche en venant en aide à la 2. Un grand merci à Gabi et Ricardo pour tout le travail effectué, les nombreuses heures passées au stade et les différents projets mis en place pour le club ! Il est d'ailleurs très



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

plaisant de voir que vous continuez à être régulièrement au stade et impliqués dans la vie du club !

La deuxième équipe commencera la saison sous la houlette du duo Quim-José. Le premier tour est paradoxal. Le contenu des matchs est en amélioration comparé aux années précédentes, mais plusieurs défaites par un but d'écart ne récompensent pas ces progrès. Un contingent très nombreux en début de saison connaîtra plusieurs remous, des départs et une nette baisse de présence à l'entraînement. A l'intersaison Rony Hugues prend les commandes de l'équipe toujours accompagné par José et Quim. Malgré un effectif restreint, les joueurs restants s'accrochent. Une mobilisation de plusieurs équipes du club (1^{ère} ; JB ; +30) permet d'accrocher des victoires en fin de saison, qui ne suffiront malheureusement juste pas pour un maintien.

Comme chaque année, les deux équipes ont aussi participé aux activités et à la vie du club : Margotton, Donzelle's Cup, Tournoi du Rhône. La présence, l'investissement et la visibilité des équipes actives lors de ces moments sont un aspect primordial pour l'intégration du club dans la vie sociale de la commune et de la région.

De manière générale, ce fut une saison malheureusement en dent de scie, qui marque aussi un tournant dans l'encadrement des deux équipes. La 1^{ère} est donc confiée à Gauthier Elouga, assisté par Esteban Folomietow, Giuseppe Schifano et Guillaume Zumbach. De son côté, Gregory Cautillo fait son retour au club en reprenant la 2^{ème} équipe pour la saison 2025-2026, en compagnie de Kevin Ferro et Fran Risalde. Deux staffs qui collaborent de manière très positive et encourageante en ce début de saison.

RAPPORT DU RESPONSABLE TECHNIQUE JUNIORS

Christian Lamers nous résume la **saison 2024-25** :

Pour la saison 2024-2025, le mouvement juniors comptait 220 jeunes, répartis en neuf équipes :

- 2 équipes de juniors B,
 - 2 équipes de juniors C,
 - 2 équipes de juniors D à 9,
 - 1 équipe de juniors D à 7,
 - et 2 équipes de juniors E,
- auxquelles s'ajoutent naturellement les enfants de l'école de football.

Le mouvement juniors continue de croître, et nous approchons désormais d'un seuil de saturation concernant l'occupation des terrains et des vestiaires.

Face à cette croissance qui semble se généraliser dans les clubs, l'ACGF a anticipé en autorisant désormais la programmation de matchs le samedi après-midi et le dimanche pour les catégories D à A. Ainsi, il est tout à fait possible de jouer un match de juniors D à 17h à Varembé un samedi...



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Gestion des contingents et engagement des familles

Les contingents des équipes ont été revus à la hausse, afin d'éviter de se retrouver, les samedis, à courir après les joueurs pour compléter les effectifs.

Les temps évoluent, mais il a été rappelé aux parents, qu'inscrire leur enfant à une activité implique un engagement régulier : deux entraînements par semaine et le match le samedi.

Il a également fallu aussi rappeler aux entraîneurs que ce sont aux parents d'annoncer les absences, et non aux coaches de les solliciter via des sondages sur WhatsApp.

D'ailleurs, la plupart de ces groupes WhatsApp ont été fermés aux parents, laissant seuls les administrateurs communiquer, car certains échanges devenaient inappropriés. Je vous passe les détails...

Résultats sportifs

Sur le plan sportif, une équipe à 11 a évolué en premier degré nos b1, aux côtés des D1 et des D à 7.

Nous nous rapprochons ainsi de l'un de mes objectifs, planifié il y a plus de dix ans : avoir non seulement nos équipes D et E en premier degré, mais aussi nos équipes à 11.

Je vous invite à consulter les classements actuels : nous sommes tout près d'une situation inédite dans l'histoire du club, avec deux équipes à 11 qualifiées en premier degré pour le deuxième tour. Ce n'est pas encore fait... mais il y a de fortes chances que cela arrive.

Camp et tournois

Notre camp reste un moment fort de la saison, riche en activités et toujours très apprécié de nos juniors, 54 participants et de nombreux jeunes du club qui viennent les encadrer, je vous invite à consulter notre page Insta avec des photos et films retracant la semaine.

Côté résultats, nos D à 7 ont réalisé une performance remarquable fin novembre à Échichens, en terminant premiers du tournoi.

Devançant, Servette et Carouge.

La victoire s'est jouée au terme d'une finale spectaculaire face à Lausanne, menés 1-0 où nos joueurs ont retourné le match pour finalement s'imposer 2-1. Aussi à Echichen nos D1 se sont inclinés de peu en finale d'un magnifique tournoi, tandis que nos B2 terminaient troisièmes au tournoi du Sporting et tout cela le même week-end.

En janvier, nos B1 ont remporté le tournoi de l'ACGF, devant le CS Italien, ainsi que celui du FC City en juin.

Un voyage mémorable à Majorque

Cette saison a également été marquée par un voyage à Majorque pour nos D à 7 et D1 plus de 120 joueurs et parents se sont déplacés sur l'île cher à Raymond Jaunin. Sur place, nous avons eu le plaisir de le retrouver il a passé une grande partie de la semaine à nos côtés.

Deux moments forts :

- Donzelle a affronté le grand Liverpool FC... et leur a inscrit deux buts, synonymes de victoire en "Champions League" ! Mais aussi Nottingham Forest et d'autres clubs pros.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

- Reversés ensuite dans le tournoi de la consolante (places 16 à 32), nos D à 7 ont remporté la compétition. Une semaine qui a marqué les esprits

Et ce n'est pas tout : en juin, nos D à 7 ont également remporté le tournoi organisé par nos amis du village voisin et nos D à 9 celui de City...

Conclusion

Une saison riche, intense, pleine de progrès et de fierté pour tout le mouvement Junior. Je remercie tous les entraîneurs qui y contribue.

RAPPORT DE LA SECTION SENIORS

Pascal Pêcheur : +30 : Saison dernière 2023-2024 avait été relativement bonne avec une seconde place pour les +30 : 48 points à un point de la montée et un excellent classement au fairplay. Cette saison 2024-25 malheureusement n'aura pas confirmé les bonnes dispositions entrevues l'année d'avant pour plusieurs raisons : la première vient d'un petit relâchement niveau concentration, engagement implications, certains joueurs se croyaient un peu trop forts. Après le premier tour 15 points ce qui est peu par rapport au 48 de la saison d'avant. Il aurait fallu faire 11.33 au 2^{ème} tour pour faire le même score mais on n'a pas pu car une équipe s'est retirée. On a dû revoir nos ambitions à la baisse et finir avec 33 points à la 4^{ème} place.

Globalement classement pas mauvais mais saison irrégulière par rapport aux performances. En termes d'attitude sportive plus d'énerverments et plus de cartons transition car joueurs plus jeunes qui venaient soit de la Deux soit de la Première qui nous ont rejoint. Un peu de temps pour que la mayonnaise prenne par exemple avec certains joueurs habitués aux cartons comme Flo Montfort (qui n'a pas pu venir ce soir donc on profite de lui lancer une petite pique. La saison a été relativement frustrante et à l'arrivée je pense que l'ensemble du contingent et le capitaine présent ici (avec sa casquette de responsable technique des actifs et Tato) le confirmeront en-dessous des attentes tant au niveau du jeu que du comportement.

Malheureusement et je sais qu'on n'est pas là pour parler de la saison actuelle mais on n'est pas parti sur des meilleures bases cette année d'ailleurs le Président l'a abordé dans son compte rendu. En termes d'attitude on a vu certaines choses pas acceptables en +30, qu'on n'aimerait pas voir et je rejoins le Président sortant PYZ (« fallait que je la place celle-là ») sur le fait que le club a des valeurs et que nous tous ici sommes les garants de ces valeurs et nous devons nous faire violence pour les porter un peu partout dans le canton et même à l'extérieur (comme la fait les Juniors et expliqué par Christian dans son rapport). Moins bien parti : des attitudes pas acceptables (notamment à Laconnex), plus de cartons, on doit se remettre au travail en se concentrant sur l'essentiel : notamment le jeu, être humble, incarner les valeurs du club et celles-ci elles nous sont chères à tous et à moi aussi qui ai commencé à travailler au club en 1990, avec quelques allers/retours tumultueux mais il faut vraiment que l'on remette ces valeurs au centre et pour ça je m'engage, auprès du Comité, à faire le nécessaire au niveau des +30. Hier il y a eu un discours ferme de ma part par rapport à ça qui a été bien entendu par les joueurs je crois avec un entraînement de très bonne qualité, le meilleur depuis plus d'un an qui s'en est suivi. Autre problème aux +30, besoin de rajeunir l'effectif. Si vous avez dans vos contingents, notamment 1^{ère}, la Deux, des joueurs qui peuvent gentiment basculer et venir de temps en temps s'entraîner,



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

la porte est ouverte. Contingent pas très élevé 17-18 joueurs et avec l'ADN Donzelle. Souligne une petite collaboration avec la Deux et avec les amis des +40 aussi, excellente collaboration dans les deux sens même si l'on ne s'entraîne pas les mêmes jours et c'est très sympathique.

Miguel Novo +40 : Boulon laisse la main à Miguel étant présent. Groupe l'année dernière super premier tour mais au 2^{ème} tour on s'est un peu écroulé. Les équipes commencent à avoir de sacrés joueurs et le niveau est relevé et nous pas de renouveaux moyenne d'âge 50ans et difficile de jouer contre des jeunes qui sortent de plus des +30. On tient le coup mais c'est difficile. Des blessures prennent du temps à se soigner. Bon effectif. Bonne ambiance. Super voyage en Sicile (pas joué Liverpool mais joué à la plage ☺). Profitons énormément de la buvette après les matchs et aucun joueur n'a quitté le groupe depuis plusieurs années.

Pascal rebondit en ajoutant si on arrive à compléter l'équipe de +30 on arrivera à faire glisser des joueurs en +40.

RAPPORT DE LA TRESORIERE

J'ai le plaisir de vous présenter les comptes et la situation financière du FC Donzelle au 31 août 2025, pour la première fois, en ma qualité de trésorière du club.

Nous avons souhaité dès octobre 2024 établir un budget annuel, afin d'améliorer la visibilité sur les recettes et les dépenses du club. Nous avons veillé à ne pas dépenser plus que ce que l'on prévoyait d'encaisser.

Nous avons également décidé, autant que possible, d'éviter d'avoir des actifs ou passifs transitoires dans les comptes du club. L'objectif était que les charges de la saison soient absorbées par les recettes générées durant la même période.

Bilan

Actifs

Au 31 août 2025, le **total de l'actif** s'élève à CHF 60'941.–, contre CHF 124'076.– l'année précédente. Les **liquidités**, disponibles sur les comptes bancaires, représentent CHF 10'450.–, soit environ 16 % du total du bilan (contre 40 % en 2024). Cette **diminution s'explique** principalement par le règlement des factures de la saison 2023-2024, qui ont nécessité de puiser dans les réserves financières du club.

L'activité de la boutique s'est poursuivie cette année encore mais le stock diminue passant de CHF 10'900.– à CHF 5'000. –, en raison d'une gestion prudente et d'un bon écoulement des articles.

Le **montant total des débiteurs** s'élève désormais à CHF 0. –, grâce à un important travail d'encaissement réalisé durant l'année, notamment pour les panneaux publicitaires. Les factures pour la saison 2025-2026 ont été envoyées en septembre, afin d'éviter la création d'actifs transitoires.

Les **actifs de régularisation** (CHF 29'000. –) sont stables et concernent uniquement les subventions encore à recevoir.

Enfin, la valeur du matériel (après amortissement) s'élève à CHF 16'491.–, contre CHF 23'559. – l'année précédente (usure normale des équipements).



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Passifs

Toutes les **charges à payer des années précédentes** ont été réglées (CHF 36'220.-). Le club n'a donc plus de dette au 31 août 2025.

La **fortune du club** s'élève à CHF 27'793,75, contre CHF 87'856. – l'an passé. Cette baisse importante résulte directement du résultat déficitaire enregistré durant la saison (- CHF 33'147,25).

Compte de Résultats

Les produits ont connu une **nette progression cette année**, passant de CHF 126'062.- à CHF 173'169,24, soit une augmentation de près de 37 %.

Cette évolution s'explique notamment par :

- un encaissement à 99% des **cotisations** ;
- excellente reprise de la **buvette** (CHF 14'776.- contre CHF 4'925.- en 2024) avec l'arrivée de Lulu et Delphine ;
- encaissement efficace des **panneaux publicitaires** ;
- les **tournois** (Donzelle Cup et Tournoi du Rhône), dont les recettes totales atteignent plus de CHF 13'600.-, ainsi que des **recettes des autres manifestations** (AG de l'ACGF, Margotton et Fête des vendanges) en nette hausse (CHF 20'573.- contre CHF 9'618. –).
- les subvention se maintiennent à un niveau stable cette année, avec les subventions communales et celle du fonds du sport

Côté charges, on observe une forte augmentation. Cette évolution s'explique par :

- une **hausse des charges liées aux équipes**, notamment en raison du nombre d'équipes ;
- la **régularisation des charges** des exercices précédents (CHF 35'737,62) qui ont fortement pesé sur le résultat.
- vous observerez aussi que l'on a détaillé un peu plus les différents postes de charges pour une meilleure compréhension des chiffres.

Finalement si l'on s'en tient strictement aux charges et recettes de la saison 2024-2025, on constate un **petit bénéfice de CHF 2'590.37**

Toutefois, comptablement, **une perte de CHF 33'147,25 est enregistrée** en raison de la prise en compte de dépenses antérieures à la saison 24-25.

Conclusion

La saison 2024-2025 aura été dynamique sur le plan des activités et des recettes, mais exigeante en termes de suivi. **L'exercice a permis de mettre à jour les comptes**, de régler toutes les dettes et de partir sur des bases claires et saines pour la suite. **L'objectif** pour la saison à venir sera de maîtriser les charges, en particulier celles liées au matériel et aux frais généraux, tout en poursuivant le développement de revenus stables et durables (cotisations, tournois, partenariats). Malgré la perte enregistrée, la **situation financière du club reste solide et sans dettes**, permettant d'aborder la saison 2025-2026 sereinement.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Philippe Baeriswyl est sidéré de la différence des résultats de la buvette. PYZ lui répond que l'on savait bien qu'il y avait quelque chose qui ne jouait pas avec l'ancienne buvette ce n'est pas non plus indépendamment de l'aspect social et humain de notre séparation avec les précédents tenanciers. Des choses n'étaient pas du tout claires et effectivement d'avoir modifié l'aspect humain et social a aussi contribué à ce que les gens reviennent mais moins de liberté a été laissé à la tenancière actuelle et une tenancière honnête. Toutes ces petites raisons mises l'une avec l'autre, on a bien fait de se séparer des anciens. Merci à Philippe pour la question.

RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Le vérificateur des comptes Rafael Costa lit le rapport : Suite au mandat qui nous a été confié nous avons procédé, **Bernardo Geertsema** et **Rafael Costa**, sur la base des documents qui nous ont été présentés, à la vérification des comptes de l'association pour l'exercice arrêté au 31.08.2025. Le total du bilan se monte à CHF 60'941. Le compte de résultats présente une perte de CHF 33'147.25. Nous avons constaté que le bilan et le compte de pertes et profits concordent avec la comptabilité. Les contrôles effectués par pointages nous ont permis de constater l'exactitude de la comptabilité et l'existence de pièces justificatives probantes pour chaque opération vérifiée. En conséquence, nous recommandons à l'AG d'approuver les comptes présentés, d'en donner décharge aux organes responsables et de les remercier pour leur travail.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité des voix des membres présents.

ELECTION DU COMITE

Composition du Comité : PYZ remet la Présidence à M. Christian Lamers dit « Lala », pas forcément nous le présenter, ni faire toute sa biographie. Je l'ai déjà dit dans mon rapport pour moi c'est fantastique, idéal. Si ça pouvait se passer chaque fois comme ça (on en a vécu d'autres, les murs ne peuvent pas parler car c'était dans l'ancienne buvette mais il y a eu des passations qui se sont déroulées bien plus mal que ça donc si vous acceptez cette proposition du Comité de mettre M. Christian Lamers comme Président merci de l'applaudir (applaudissements de la salle).

Maud a désiré arrêter le Comité mais reste à disposition du club pour les manifestations, camp etc... Christian la remercie pour l'avoir supporté et pour tout ce qu'elle a fait au club.

Nouveau membre à élire : Gabriel Marques qui est un enfant du club.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Le nouveau comité se présente comme suit :

Christian Lamers : Président + Responsable Juniors – signature individuelle

Olivier Waelti : Vice-président

Pierre-Yves Zumbach : Relation avec la Mairie et Organisation des matchs

Brigitte Burnand : Secrétaire

Anne Ducrot Ribeiro : Trésorière – Cheffe des finances – signature individuelle

Alessandra Inno : Caissière et Responsable encaissement cotisations

Sandrine Thierrin : Sponsoring et Merchandising

Tomas Arbesu : Responsable des Actifs

Antoine Zumbach : Responsable des Actifs

Vincent Favre : Responsable Seniors

Luc-Olivier Grunder : Membre

Gabriel Marques : Coma

Christian prend la parole pour dire un petit mot, PYZ a fait une bonne quinzaine d'années comme Président. Il s'est rappelé la première fois où il l'a vu, un soir au stade à UGS, match de barrage de l'équipe Suisse / Turquie en 2005. On avait un match à rattraper ce soir-là et il y avait un seul spectateur qui est venu voir ce match (j'étais entraîneur de la Deux) et c'était PYZ.

Depuis ce soir-là j'ai appris à le connaître et tout au long de ces années, quelque chose s'est passé entre-nous, une belle amitié. Des moments (qu'on a traversé aussi avec Pascal et d'autres personnes présentes) ce qui est la force du club. S'est rappelé 2-3 dates, 2008 la demi-finale de coupe contre Aïre, quelques années difficiles pour le club, manque de contingent et on s'était pris dans les bras et on s'était dit finalement on n'est pas mort et on est encore là. Et, les années ont passé, on a vécu des combats avec la famille Krasniqi, Lamine Cissé, Alagi, Farid et sa famille, des échecs pour nous, on a essayé de bonifier la vie de ces gens, on n'a pas réussi, ou en tout cas le temps qu'ils étaient là, mais pas réussi à les garder avec nous, le système a été plus fort. L'obtention du permis B pour les Krasniqi est la réussite d'une famille courageuse qui a pu compter sur un soutien constant et solidaire du club, une belle réussite. Le Covid, difficile à passer. On a réussi à garder le contact via YouTube avec Gaby mais l'initiateur de ça, sans le savoir, c'était PYZ qui a dit il faut qu'on garde le contact quoi qu'il se passe pour la suite. Le club a grandi et est ce qu'il est aujourd'hui. PYZ a fait un travail exceptionnel en prenant le club là où personne ne le voulait. Merci pour tout ce que tu as fait. Le maillot de la Première lui est offert avec ELPREZ et chiffre 23.

ELECTION DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Thibault Waelti et Rafael Costa nommés vérificateurs des comptes pour l'année 2025-2026.

Kevin Cunado suppléant 1 et **David Oliveira** suppléant 2

Cotisations

Pas d'augmentation cette année :

| | |
|----------------------|------------------|
| Juniors F-G | CHF 220.- |
| Juniors D-E | CHF 260.- |
| Juniors A B C | CHF 300.- |
| Actifs | CHF 350.- |
| Seniors | CHF 350.- |



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

On compte sur les joueurs pour payer leurs cotisations au plus vite et rappelle la règle du jeu : si au bout de deux rappels les cotisations ne sont pas rentrées, le passeport est suspendu d'office et les joueurs en question ne pourront pas être mis sur la feuille de match.

PROPOSITION DES NOUVEAUX STATUTS

Anne Ducrot : Exigences formulées par Swiss Olympic : Révision statuts

La révision des statuts qui vous est proposée ce soir poursuit plusieurs buts :

Répondre à des exigences formulées par Swiss Olympic, sans quoi certaines subvention Jeunesse et Sport ne seraient plus versées. Ce sont notamment les modifications des articles 1 (2^e paragraphe) / 2 dernier paragraphe /13 / 16bis / 20 et 21)

De mettre les statuts en conformité avec les dispositions légales existantes (art. 1 §1 et 3 / 17 § 2 / 23 § 1 et 3)

De maintenir la bonne santé financière du club, notamment :

- Avec l'introduction de disposition sur le boycott. Cela permet au club d'introduire une procédure de boycott en cas de cotisation impayée (art.5)
- La possibilité de percevoir une cotisation extraordinaire en cas de situation financière précaire : 3 conditions : situation financière précaire / décision à l'unanimité / montant qui n'excède pas la moitié de la cotisation annuelle (art 15 al.3)

Des modifications d'ordre cosmétiques pour plus de clarté dans la lecture du statut.

Les propositions de modification des statuts sont acceptées par l'assemblée à l'unanimité des membres présents et ceux-ci seront présentés à l'ASF. Les statuts seront mis sur le site internet.

PROPOSITIONS INDIVIDUELLES

Aucune demande n'est parvenue au comité dans les délais des 8 jours avant l'assemblée mentionnée sur la convocation.

DIVERS

- PYZ : A la demande de plusieurs joueurs : **TONDELA** doit s'arrêter à 7h le samedi matin et 23h
- PYZ : **Comité du club des 100**. Pas reparti malheureusement cette dernière année. Rappel que c'est un Club de soutien, des supporters et le but et l'idée est d'avoir 100 personnes qui mettent CHF 100.-. Personne n'a voulu reprendre après le décès de Jacques. PYZ va reprendre la présidence du Club des 100 et Michel Arbesu, papa de Tato et entraîneur de l'école de foot va reprendre la vice-présidence. Membres : Ursula et Marcel Pittet et Philippe Baeriswyl. Une piste pour le poste de trésorier mais si quelqu'un de la salle désire le faire, merci de nous le faire savoir. Consiste à vérifier les entrées des cotisations et vérifier les sorties en relation avec le Président et/ou le Vice-Président. Une lettre est prête qui va partir d'ici ce week-end avec le premier rdv le Margotton. On n'oubliera pas de faire la choucroute,



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

la fondue, et d'autres idées, une grillade lors d'un match un dimanche de nos deux équipes d'actifs.

- **Question de Miguel** : Est-il nécessaire qu'un **barbelé** soit devant la buvette ? des joueurs de son équipe se sont blessés en mettant la main dessus car ils n'ont pas fait attention car de l'autre côté, après les vestiaires, il n'y a plus de barbelés. Végétation derrière la barrière ? Réponse de PYZ : pas nécessaire d'avoir du barbelé on va le faire enlever par la commune pendant la pause hivernale, il espère pour autant que les cantonniers aient le temps de le faire. **Végétations** : pas possible de toucher au cordon boisé qui se trouve entre la route de la Plaine et notre terrain. On a essayé d'avoir possibilité de faire des tranchées, saignées mais pas possible. Au contraire, le petit emplacement qui est face au M un peu plus bas va être replanté. Pour espérer perdre le moins de ballons possibles la Commune a pris note de ce problème et va surélever la barrière. Miguel demande si l'on ne pourrait pas avoir une barrière sur le toit. PYZ lui répond que le bâtiment est intouchable. On va essayer de trouver un compromis le nouveau grillage sera bien plus haut que l'existant et sera mis (si accepté par les Forêts) 1 mètre avant la végétation actuelle et se mètre là sera entretenu afin que l'on puisse utiliser cette bande d'1 mètre de l'autre côté du grillage pour récupérer les ballons. Christian ajoute qu'ils sont portés sur l'écologie et les ballons en plastiques qui restent dans la nature, ça les a fait réfléchir. En ce qui concerne le reste du pourtour du stade, le grillage du petit terrain (coin qui est en train de tomber va être aussi remis) et va être mis au budget et accepté au Conseil Municipal). Au niveau du site vont aussi couper les deux arbres morts à la hauteur des cabines des joueurs pour éviter un jour un drame. Un empierrement de matière du Salève qui va être fait du coin buvette jusqu'à la fin du M.
- **Miguel : dégradation des goals** des Juniors. Christian lui répond qu'on a essayé de les réparer. Et on regardera pour les remplacer un jour. Des petits goals ont été rachetés.
- **Gauthier : terrain plus en plus d'équipes**. Y a-t-il quelque chose qui est pensé pour les années à venir. PYZ répond : La question a été abordée, lors de leur premier contact avec les nouveaux conseillers administratifs. Pour le moment le grand terrain ne sera jamais en synthétique. On a fait mettre au budget de mettre le petit terrain au fond en synthétique. On a le soutien de Tracy et de Julien. Anne Ducrot intervient en rappelant que l'autorisation de construire est donnée par le canton et que le canton risque de ne pas donner l'autorisation en raison de la zone où se trouve le stade. PYZ rajoute que sur le terrain synthétique on a demandé une rampe lumineuse en face et on nous a répondu que c'était trop près de la forêt, et quand on leur démontre que sur le petit vert ils sont plus près de la forêt que ça c'est difficile, mais ils nous ont trouvé une variété de salamandre unique qui pondent des œufs.

Pas d'autres divers, notre Président nous souhaite une bonne soirée en ajoutant que c'était très émouvant pour lui et nous remercie de notre attention. Il se réjouit de continuer d'une manière ou d'une autre l'aventure avec nous et adresse ses sincères remerciements pour tout ce que l'on fait. Il clôt sa dernière assemblée en tant que Président à 21h42. Il invite l'assemblée à une verrée.